

Viceministro ruso de Desarrollo Económico recibe a embajador cubano



Moscú, 27 feb (RHC) El viceministro ruso de Desarrollo Económico Alexey Grudzev, se reunió con el embajador de La Habana en Moscú, Emilio Lozada, para abordar la marcha de la cooperación bilateral.

Durante el encuentro, ambas partes pasaron revista a la agenda económica entre Cuba y Rusia, además, evaluaron el estado de los proyectos prioritarios que se ejecutan entre ambos países en sectores tales como la energía, la producción petrolera, la industria y el transporte automotor y ferroviario.

Asimismo, reafirmaron el interés de la Federación de Rusia en continuar con la participación en el Programa de Desarrollo Económico Social de Cuba hasta el 2030.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/122834-viceministro-ruso-de-desarrollo-economico-recibe-a-embajador-cubano>



Radio Habana Cuba